

Dua Hari Pelaksanaan FORDA I Jatim 2023, Kontingen KORMI Kabupaten Pasuruan Raih Dua Medali Emas



Dokpim Kabupaten Pasuruan



Senin, 29 Mei 2023

Kontingen KORMI Kabupaten Pasuruan berhasil meraih dua medali emas, satu perak, dan satu perunggu dalam Festival Olahraga Masyarakat Daerah (FORDA) I Jawa Timur Tahun

2023. Medali emas disumbangkan oleh Cabang Organisasi Olahraga Masyarakat (COOM) Persatuan Olahraga Tradisional (PORTINA) untuk kompetisi Terompah Panjang dan Egrang Putra. Medali perak diraih oleh Persatuan Panah Tradisional (PERPATRI) untuk kompetisi Jemparingan, sementara medali perunggu disumbangkan oleh tim Kungfu Tradisional.

Sebelum berlaga di FORDA, Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, secara simbolis memberangkatkan Kontingen KORMI Kabupaten Pasuruan di Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti. Dalam sambutannya, Bupati Irsyad berpesan kepada para pegiat dan tim official untuk menjaga nama baik Pemkab Pasuruan dengan bersikap terpuji dan sportif. Ia juga meminta tim official untuk memperhatikan kebutuhan dasar para pegiat dan memberikan pendampingan terbaik selama kegiatan berlangsung.

Bupati Irsyad menyampaikan rasa terimakasih dan apresiasinya kepada seluruh tim Kontingen KORMI Kabupaten Pasuruan. Ia berharap kontingen Kabupaten Pasuruan dapat meraih hasil terbaik dan membawa nama baik serta kejayaan Kabupaten Pasuruan. Total ada 66 pegiat dan official FORDA I Jawa Timur yang terdiri dari 6 COOM, yaitu Aliansi Kungfu Tradisional, PORTINA, PERPATRI, Indonesia e-Sport Association (IESPA), Senam Tera Indonesia (STI), dan Ikatan Langkah Dansa (ILDI).

Setiap COOM mengirimkan atletnya untuk berkompetisi di berbagai cabang olahraga. Aliansi Kungfu Tradisional Indonesia (AKTI) mengirimkan atlet untuk Jurusan Kungfu Senjata Putri dan Jurusan Wingchun Siu Lim Tao Putra. PORTINA mengirimkan tim untuk Egrang Putra, Terompah Panjang, Dagongan Putri, dan Sumpitan Putra. PERPATRI mengirimkan 3 orang dari Tim Jemparingan Beregu Dewasa. IESPA mengirimkan Tim Mobile Legends dan PUBG Mobile. STI mengirimkan Tim Disco Tera 2 dan Pernafasan Pokok. ILDI mengirimkan kontingennya untuk mengikuti kompetisi Langkah Dansa Beregu.

Kontingen KORMI Kabupaten Pasuruan berlaga di FORDA I Jawa Timur Tahun 2023 di Kota Malang mulai tanggal 27 - 30 Mei 2023. Kontingen ini membawa harapan untuk meraih prestasi terbaik dan mengharumkan nama Kabupaten Pasuruan di kancah olahraga masyarakat Jawa Timur.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.